



TELEVISION MEJICANA RINDE HOMENAJE A BOHR

■ Segundo aniversario de Televisa, 2-11-1980, P. 31.



■ Pedro Vargas invitado al programa de José Bohr en México, para cantar "Anoche soñé".

■ Varios homenajes recibió José Bohr en su reciente viaje por Hollywood y México, a raíz de celebrar el cincuentenario del primer filme en español, "Sombras de gloria", del

que fuera estrella. Uno de estos reconocimientos, en ciudad de México, fue en Televisa, televisora que ofreció un estelar de una hora titulado "...Y el cine habló en español...", en el

cual se ofrecieron varias secuencias de diferentes películas de Bohr. Cuando se llegó a "El látigo", el conductor Raúl Astor, pidió a Bohr que interpretara el tema musical "Anoche

soñé", que se convirtió en un éxito latinoamericano. "De pronto, cuenta emocionado el cineasta, escuché una voz inconfundible, la de Pedro Vargas, que interpretaba el tema. Era una sorpresa que me tenían, ya que "Anoche soñé" fue el caballo de batalla de Vargas y su llave para el mercado sureño, cuando empezó hace cincuenta años". En el mismo programa el Director Ejecutivo de la Academia de Ciencias y Artes de Hollywood, James Roberts, le hizo entrega a Bohr de un Oscar simbólico, como uno de los pioneros del cine en español.

José Bohr se trajo bastante material de sus entrevistas en televisión y prensa escrita, para realizar en nuestra televisión algún recuento-homenaje de este medio siglo en la industria cinematográfica. "aunque me dijeron en Televisa, agrega, que este Especial será distribuido mundialmente por el valor documental que contiene".

Televisión mejicana rinde homenaje a Bohr. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Televisión mejicana rinde homenaje a Bohr. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile